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こちらからもアクセスできます→ 

＊まつさか店を拠点

にスタート 
 

＊約４００アイテムの

商品を積載 
 

＊高齢化、買物困難 

  の声に応え 

 

←コープみえまつさか店から 

写真のトラックがみなさんの 

地域へ出向きます。 

高齢化の進行、スーパー等地域の店舗の減少、交通インフラの不

足など、買い物が困難な地域やふだんのお買い物に困っている方は

多く、以前から生協での移動販売実施を願う声がありました。 

買物困難地域における買物支援、また、コープみえの社会的責任

と役割の発揮として、移動販売車運行の検討をすすめてきました。

いよいよコープの移動販売がスタートです。まずは「まつさか店」

を拠点とした移動販売をスタートし、その後、「みやがわ店」を拠点

とした伊勢地域での運行開始をめざしていく計画です。 

毎週楽しみ！ 

 笑顔いっぱい！ 

そんなお買い物の場 

みなさんと作ります 

←担当する職員の石埼さん 

 よろしくお願いしま～す 

 

【以下２コースからスタート】 

 ①飯南町コース 金曜 停留 7 か所 

 ②大河内コース 火曜 停留 13 か所 

  3 コース目として松阪市阪内地区を計画中。

利用状況や地域の声を聞きながらコースの増

加をすすめます。 



 
 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 （自 2024 年 3 月 21 日 至 2025 年 3 月 20 日） 万円未満切捨 

 実績 計画 計画比 前年 前年比 説明 

供給高 

合計 
233 億 6312 万円 235 億 2882 万円 99.3％ 230 億 8379 万円 101.2％ 

宅配、店舗、カタログ

及びギフト、夕食宅配

の供給高合計 

経常 

剰余金 
5 億 9189 万円 5 億 8294 万円 101.5% 7 億 6811 万円 77.1％ 

事業剰余金と事業外

収益から事業外費用

を引いた剰余金 

仲間 

づくり 
8,272 名 9,000 名 91.9％ 8,260 名 100.1％ 新規加入組合員数 

「新春 生協まつり in 明和町」 地域のみなさんと楽しく交流 

菰野町と「地域共生社会実現に向けた連携協定（略）」 を締結！ 

３月度までの決算の報告 （事業状況） ＊2024 年度一次決算 

５市町と協定を締結。 

 地域と連携し、地域のくらしに貢献します 

４月３日、菰野町と「地域共生社会の実現に向けた地

域包括ケア推進にかかる連携協定」を締結しました。コ

ープみえと市町との地域共生社会の推進に関する協定

は、これで４市１町（桑名市・伊賀市・名張市・いなべ市・菰

野町）となります。 

【協定の概要】 

目的：地域住民が安心してくらし続けられる地域共生社

会の実現に向け、市とコープみえが幅広い分野で連携

し、市における地域包括ケアシステムの推進に関する

取り組みをすすめる。 

実施例：子育て支援、高齢者支援、買物困窮者支援、障

がい者支援、健康づくりに関する取り組みなど。 

コープみえでは、安心してくらせる社会

づくりをめざし、他にも、各市町や社会福

祉協議会と以下等の協定を結び取り組ん

でいます。 

＊高齢者等の見守り支援に関する協定 

＊生活困窮者自立支援事業の連携に関する協定 

＊災害時における支援協力に関する協定 

センターと店舗、地元メーカー、諸団体が参加。 

 地域と連携し、楽しい交流の場となりました 

1 月 18 日（土）、松阪・伊勢センターと店舗の合同企画

として「新春！生協まつり in 明和町」を開催。事前申込み

された 300 名を超える組合員と地域の方々が来場され、ま

つりを楽しみました。会場には、地元メーカーさん 9 社と、

社会福祉協議会、地域の諸団体が一緒に参加くださり、商品

の PR や試食、活動紹介など、楽しく交流しました。 

くじびきやゲーム、体験コーナー

もいっぱいで、子どもたちの笑顔

もたくさん見られました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事の産地・メーカー訪問  「岐阜アグリフーズ（株）」を訪ねました 

「環境活動」「福祉活動」を応援！ 12 の団体へ寄付贈呈 

生産現場の様子は、メーカーの商品への想いは…。 

コープみえの理事会として、商品を製造する生産者・メー

カーの訪問や懇談は、理事の大事な役割のひとつです。 

３月 1８日、「岐阜アグリフーズ」を理事７名が訪問し、製

造現場の見学含め、商品への想いや願いを交流しました。 

“産直若鶏”のおいしさ、安全・安心、再確認！ 

理事が「岐阜アグリフーズ」訪問 

 

「職員全体集会」を開催しました 

【コープのこだわり「はぐくみ自慢」】 

「はぐくみ自慢」は東海コープ独自の認証制度で、生 

育環境や飼料、品質管理にこだわり、環境にも配慮し 

て生産された生協自慢の商品です。産直若鶏では「飼 

育中の抗生物質や抗菌製剤の不使用」をはじめ、スト 

レスのない飼育環境などが定められています。 

“鮮度”がおいしさの決め手 

搬入から解体・加工・包装まで一

貫生産できる工場が強み。従業員

皆さんのスピーディーな作業を

見て鶏肉の新鮮さに納得！ 

職員が一堂に会し、 

2025 年度みんなで取り組んでいくことを確認 

3/9（日）は職員全体の集会を、3/12（水）に店舗事

業の職員集会を、それぞれ松阪市内の会場で開催しまし

た。配送センターからのオンライン参加も含め、役職員

のべ 354 名が参加し、2025 年度方針の確認、実践事

例の報告共有、共済推進や永年勤続者の表彰など実施し

ました。1 年に一度ですが、コープみえで働く職員全員

が一堂に集まり、同じ時間を過ごし共有しあうこと、こ

れからも大切にしていきます。 

年に 1 度だけど、 

職員一同が集まっての集会 

やっぱりいいね！！ 

コープみえの「環境活動寄付」及び「福祉活動寄付」の取

り組みは、地域の中で“環境”や“福祉”に関する活動をす

すめている団体などを応援する取り組みです。 

それぞれ「寄付先選考委員会」で寄付をお贈りする団体を

選考し、毎年、贈呈式＆交流会を行っています。 

環境を守る活動、福祉の活動が 

よりひろがることをめざして 

【環境活動寄付】 

6 団体体へ総額 600,000 円 

 2004 年度から実施し、延べ 115 団体に寄付。 

【福祉活動寄付】 

6 団体へ総額 500,000 円 

 2018 年度から実施し、延べ 47 団体に寄付。 

↑ 2/15、環境

活動寄付贈呈

式＆交流会。 

← 3/1、福祉

活動寄付贈呈

式＆交流会。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年 2025 年は「国際協同組合年」 
 

↑日本生協連 HP 

もご覧ください。 

 

 国連総会は、2025 年を「国際協同組合年」（IYC=Interna 

tional Year of Co-operatives）とすることを宣言しました。 

2012 年に続き 2 回目となります。これは、2023 年 11 月 

の国連総会の決議「社会開発における協同組合」で行われたもので、協同組合

を振興し、持続可能な開発目標（SDGｓ）の実現に向けた協同組合の実践、社

会や経済の発展への協同組合の貢献に対する認知を高めるため、国連、各国政

府、協同組合が、この機会を活用することを求めています。 

 
 

 

 

 

国連が協同組合を重視するのは、 

持続可能な開発等に貢献できる社会的事業体であると 

評価しているからです。 

みんなで協同組合を盛り上げていく年にしましょう。 

「総代通信」は毎回ご覧いただいていますか？  

情報はお役にたっていますか…？  

総代向け情報誌「総代通信」の評価や感想をお伺いした

く、総代のみなさんに聞いてみました。 

◆毎回ご覧いただいていますか？ 

◆見易さ、わかりやすさは？ 

◆誌面のボリュームは？ 

◆発行頻度は？ 

【ご意見・感想】 

 
楽しみに見てもらえる 

通信となるよう、 

がんばります！ 

・生協の主な取り組みがわかって良いと思います。 

・写真が多くカラフルで見やすく、高齢の私にも視覚的に 

インパクトがあって良いです。 

・4 ページカラーで、サッと読め、わかり易くて見やすい 

です。ボリュームも丁度よいと思います。 

・少しごちゃごちゃしている感じがします。 

・いつも拝読しています。内容量が少ないですが、いろい 

ろある主婦にとってはとっかかりに良い量かも。 

・発行回数を増やしても読まない方は読まないかも。紙が 

良いか、SNS が良いか、もっと“総代”を知ってもら 

えるといいですね。 

・郵送でなくても配達時に入れてもらってもよいのでは。 

・初めて総代になり、新鮮な気分で読ませていただきまし 

た。事業や様々な活動の様子を知ることができ、今後も 

楽しみにしています。 

ふつう 

87.3％ 

（110 名） 

見にくい 

1.6％ 

（2名） 
見やすく、わ

かりやすい 

58.4％ 

（73 名） 
ふつう 

40.0％ 

（50 名） 

見ている 

95.2％ 

（118 名） 

見ていない 

4.8％ 

（6名） 

多い 

11.9％ 

（15 名） 

少ない 

0.8％ 

（1名） 

年４回位が 

ちょうどよい 

83.2％ 

（104 名） 
無くてよい 

0.8％ 

（1名） 

多い 

14.4％ 

（18 名） 

少ない 

1.6％ 

（2名） 

ふつう 

87.3％ 

（110 名） 


